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				Abstract
				Le présent article vise à explorer l’image de soi, le sentiment d’appartenance et de fiertés nationale et culturelle chez des immigrants francophones du Nouveau-Brunswick. Ces sentiments traduisent à la fois des expériences positives et négatives vécues par les immigrants dans leurs cheminements migratoires. Quatorze immigrants, hommes et femmes de différentes origines, aux différents vécus ont volontairement répondu à des entrevues semi-structurées sur ces questions. Les résultats montrent que l’image de soi diffère selon les expériences d’intégration vécues. Si le sentiment d’appartenance au Canada varie entre affirmé, affaibli ou non exclusif et en évolution, celui exprimé par rapport à la communauté acadienne varie entre affirmé, absent et mitigé. L’identité ethnoculturelle forte exprimée par la quasi-totalité des répondants semble modérer la fierté nationale à l’égard du pays d’accueil.

			      

			    
			      
				Abstract
				The purpose of this article is to explore self-image, sense of belonging and national and culture pride of Francophone immigrants in New Brunswick. These issues reflect both the positive and negative experiences faced by immigrants in their migration paths. Fourteen immigrants, men and women from different countries, have voluntarily responded to a semi-structured interview on these issues. The results show that self-image differs depending on the lived experience of integration. If the sense of belonging in Canada varies between affirmed, non-exclusive and unfinished, that expressed in relation to the Acadian ranges from affirmed, missing and mixed. The strong ethnocultural identity expressed by almost all respondents did not prevent them from displaying a moderate sense of national pride in relation to the host country.
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